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Le mot du président, 

Ce rituel, chaque année, me permet de vous faire part de ma réflexion sur le 

fonctionnement de notre association. 

Beaucoup d’activités sont proposées et suivies. 

L’ordinateur est neuf. 

Les logiciels sont à jour. 

L’imprimante est bien réglée. 

Nous avons un flash autonome qui permet de sortir du studio. 

Un outil pour réaliser facilement les marie-louise. 

Etc. ! 

Tout cela est à votre disposition. 

Un seul mot : Formez-vous, si besoin et utilisez-les 

Les projets photographiques sont toujours aussi nombreux. La qualité des images 

produites, nos expositions sont reconnues. J’en veux pour preuve la demande que 

nous a faite Mme Le Maire et son adjointe à la culture. 

Lors d’une rencontre, elles nous ont demandé d’organiser un festival photo en 2026, 

avec le concours du club photo de Périgny. C’est un projet gratifiant. Je suis, 

également, en pour parler pour monter un salon de matériels, en même temps. Nous 

en reparlerons bientôt. 

Pour cette année 2025, il n’y a pas de salles disponibles. Nous ferons un 

cheminement nature ou autre dans le parc. 

Je regarde, attentivement, les inscriptions aux concours. Je pense que vous pourriez 

être plus nombreux à participer. A mon avis, c’est un exercice qui permet de montrer 

et de parler de ses images, voire d’améliorer sa pratique. C’est aussi, notre vitrine. 

Pour terminer, je remercie toutes celles et ceux qui participent à la vie du club avec 

une mention particulière pour les piliers sans qui rien ne serait possible. Ils se 

reconnaitront. 

Bonne année photographique à tous, 

 

Michel Boucheret 

 

 

 


